

Nachfolge / Vermögen / Stiftungen

Reith Schick & Partner Rechtsanwälte

Bewertung:

Die Kanzlei gehört in Stuttgart zu den größten im Bereich Nachfolgen u. Stiftungen. Auch aufgrund der rechtl. Rahmenbedingungen gelang es v.a. im Nachfolgebereich von Prof. Dr. Thomas Reith den Ausbau der vergangenen Jahre fortzusetzen u. weitere Familienunternehmen diesbezüglich zu beraten. Spezialität bleibt daneben die Beratung gemeinnütziger u. öffentl. Organisationen u. Stiftungen im Gesundheitsbereich, wo Prof. Dr. Stefan Schick seit Jahren ein anerkannter Experte ist. (2 Partner, 7 Associates)

Mandate:

Rummelsberger Diakonie bei Umstrukturierung; lfd.: Nachfolgeregelungen für Eignerfamilie eines europ. Handelskonzerns, Caritasverband der Diözese Rottenburg-Stuttgart e.V., Deutsche Tanzkompanie, Der Hospital, Stiftung Bruderhaus Ravensburg, Stiftung Heilig-Geist-Spital Ravensburg; Stiftung (3-stell. Mio-€-Bereich) bei Stiftungsfragen u. Organisationsrecht; Erbe eines Großnachlasses bei Erbauseinandersetzung